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會議紀錄 Meeting Minutes 

會議名稱：107-2 第二次餐飲供應檢討會會議記錄 
會議時間：108 年 5 月 22 日（星期三）中午 12:30~13:10 
會議地點：國際會議廳 

主    席：總務部 吳智昌主任 

出席人員：鄭仕飛主任、呂學勇副主任、謝淑娟組長、劉家維副組長、石慧玲營養師、 
         昱品公司--楊素卿經理、品軒公司—趙啟光總經理、蔡宜妏店長。 
列席人員：家長會代表-林美君常委。 
記    錄：石慧玲 營養師 

 
壹、主席引言：今天是本學期最後一次餐飲供應檢討會，先請餐廳廠商針對上次反映事項做 

              改善說明，然後再請家長與同學表達意見。 

貳、廠商改善報告： 

   一、昱品公司—楊經理：前次會議改善事項報告。 

   二、品軒公司—趙總經理：輕食區套餐新品說明。 

叁、學生意見發言： 

   一、7D--同學說菜裡吃到蟲子。 

    總務部回覆—會後再向學生進一步詢問了解，同學表示應是在自助餐有機蔬菜裡的菜 

                蟲，當下並未向任何師長反映。請同學回班級宣導，自助餐區有兩位總務 

                部老師每天固定駐點監督，吃到異物應立即拿給老師看，可以協助換餐或 

                退費，並對餐廳追究相關責任。 

   二、10G--輕食的餐點白飯和醬汁給的比例不搭，有時醬汁多飯不夠、有時飯多醬汁不夠。 

    品軒回覆—飯與醬汁都可以加量，以後同學覺得不足可以拿回來加。 

   三、8D—點心鋪賣的牛奶量能不能多一點，有次中午去沒買到。 

    總務部會後瞭解說明如下： 

          輕食鋪販售的鮮奶有 2 種品項，一是白色杯身、蓋上有玉米片的杯奶(乳香世家)， 

          二是紅色瓶身的光泉鮮奶，每日進貨及販售量如下表： 
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 乳香世家 光泉鮮奶 

每日進貨量 160~200 杯 105 瓶 

每日銷售量 150~180 杯 80~90 瓶 

     光泉公司配送時間為每天上午 11:20，因此中午是貨量最為充足的時候，同學應該不會 

     買不到，另從上述貨量來看，每日仍有餘量，為確保供應鮮奶的新鮮品質，不建議點心 

     鋪再增加進貨量，同學反映應屬個案，總務部可協助處理。 

肆、家長意見發言： 

   林美君常委—1、昱品公司的報告內容中，針對晚餐質量的改善措施太過籠統，家長會建 

                  議應提升晚餐的精緻度，因為晚餐餐量較午餐少，應該可以做得更好才 

                  是。 

               2、快餐青菜量不足的話可否加量。(昱品回覆：可以加量，餐廳也都有宣導) 

               3、同學在餐點中吃到異物要跟現場督導的老師反映，不要勉強進食。 

伍、主席總結：感謝大家出席會議，總務部會持續監督廠商，提升餐飲品質。 

散會:13 時 00 分 

  


